## Comisión Permanente guardó minuto de silencio en memoria de integrantes del Ejército Mexicano y de las Fuerzas Armadas

Boletín No.3562

Comisión Permanente guardó minuto de silencio en memoria de integrantes del Ejército Mexicano y de las Fuerzas Armadas

En la sesión presencial de la Comisión de Permanente del Congreso de la Unión se guardó un minuto de silencio en memoria de los integrantes del Ejército Mexicano y de las Fuerzas Armadas que han perdido la vida.

Desde su curul, el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez (PRI) expresó que han fallecido en el cumplimiento de su deber miembros del Ejército Mexicano y de las Fuerzas Armadas, que han enfrentado al crimen.

"Yo le quiero pedir a usted y a los demás legisladores, diputadas y senadores, que podamos hacer un minuto de silencio en memoria de estos héroes que han entregado su vida por todos nosotros, hacer votos porque la paz llegue a nuestro país y refrendar el compromiso y apoyo por las Fuerzas Armadas, con el Ejército, con la Marina y con la Fuerza Aérea; un minuto para la memoria de estos héroes", comentó.

La solicitud fue concedida por el presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, diputado Santiago Creel Miranda, quien expresó: "Esta Mesa Directiva y, particularmente, la presidencia retoma textualmente sus palabras, las hacemos propias y, por supuesto, que se concede el minuto de silencio. Les pedimos a los presentes ponerse de pie".

